

Pág.: 4 Cm2: 765,3 VPE: \$10.053.489 Fecha: 16-07-2024 126.654 Tiraje: Medio: El Mercurio Lectoría: 320.543 El Mercurio - Cuerpo A Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Trump nombra a su compañero de fórmula en una convención impactada por su atentado

Fue oficialmente proclamado candidato en el inicio de la Convención Nacional Republicana de Milwaukee:

## Trump nombra a su compañero de fórmula en una convención impactada por su atentado

El exmandatario eligió al senador J.D. Vance, de 39 años, como su aspirante a vicepresidente. En un foro marcado por la conmoción que ha provocado el intento de asesinato en su contra, busca consolidar su ventaja. "Se supone que debería estar muerto", dijo.

penas 48 horas después de sobrevivir a un atentado en su contra Donald Trump ya está nuevamente en campaña y qui-so mostrarse activo en el inicio de la Convención Nacional Re publicana de Milwaukee, donde confirmó la elección del senador J.D. Vance como su compañero

de fórmula.

"Tras largas deliberaciones y reflexiones, y teniendo en cuenta el enorme talento de muchos el enorme falento de muchos otros, he decidido que la persona más adecuada para asumir el cargo de vicepresidente de EE.UU. es el senador J. D. Vance, del gran estado de Ohio", anunció Trump, al presentar al congresista y exmilitar de 39 años, quien saltó a la fama por su libro de memorias "Hilbilly. Una elegía rural", publicado en 2016 y llevado después a la pantalla por Netflix, en el que retrata la ira de la clase trabajadora blanca que se sintitó perdedora a blanca que se sintió perdedora de la globalización y vio en Trump una oportunidad de ven-ganza (ver nota relacionada).

Vance nació y creció en una fa-milia modesta de Middletown (Ohio), en una zona conocida co-mo "cinturón de óxido", la región del medio oeste de EE.UU. marca-da por la decadencia industrial, por lo que su perfil podría ser atractivo en estados como Pensil-

vania, Michigan y Wisconsin.

Al ser consultado por el nombramiento de Vance, el Presidente de EE.UU., el demócrata Joe Bi-den, lo describió como "un clon de Trump".

En la inauguración de la con-En la mauguración de la convención, que concluye este jue-ves, Trump fue confirmado ofi-cialmente ayer como candidato del Partido Republicano para las presidenciales del 5 de noviem-bre, al recibir de forma unánime 2.387 votos de los delegados que representan a los estados y terrirepresentan a los estados y terri-

torios del país.

"En nombre de toda nuestra familia y en nombre de los 125 delemilia y en nombre de los 125 dele-gados en el increfble estado de Florida, por la presente nomina-mos al mejor presidente que ja-más haya existido y ese es Donald J. Trump<sup>r</sup>, apuntó el hijo mayor del exmandatario, Eric Trump. En ese momento se alcanzó el núme-



DONALD TRUMP APARECIÓ anoche en la convención republicana en Milwaukee, con la oreja derecha vendada, ante una multitud que lo aclamaba. Estuvo acompañado por su candidato a vicepresidente, J.D. Vance. Fue su primera presentación en público desde el intento de asesinato del sábado.

## **JUICIO**

Una jueza de Florida desestimó ayer el caso en el que se acusaba a **Donald Trump de** llevarse documentos confidenciales de la Casa Blanca. Es el primero de los cuatro casos penales contra Trump que es desestimado por completo.

ro necesario para formalizar su nominación (l.215) y estalló una ovación al son de la canción de "Celebration", de Kool & the Gang y Pat Boone, mientras muchos gritaron "¡Fight, fight, fight (Lucha, lucha, lucha)!", la frase pronunciada por Trump con el puño en alto, mientras era eva-

cuado por los miembros del servicio secreto, tras ser herido el sába do pasado por un tirador en la oreja derecha durante un mitin en Pensilvania.

El intento de magnicidio provocó un fuerte empuje y cohesión en la campaña de Trump. "Ahora está más claro que nunca que Trump puede esquivar una bala mejor que Joe Biden sube unas es-caleras", declaró Jackson Carpen-ter, delegado de Texas que parti-cipó en la votación.

Mostrando su olfato político, Trump no modificó el cronogra-ma de las actividades de la convención y viajó el domingo hasta esta ciudad del estado de Wiscon-sin, donde ayer fueron oradores algunos de sus colaboradores más cercanos, como la congresista

Marjorie Taylor Greene.
"Se supone que no debería estar aquí, se supone que debería es-tar muerto", dijo Trump en una entrevista con el diario The New York Post, en la que definió como

ataque que, por centímetros, pu-do haber acabado con su vida y que mató a una persona y causo heridas graves a otras dos. "El mé heridas graves a otras dos. "El mé-dico del hospital dijo que nunca había visto algo así, lo llamó un milagro", aseguró el expresiden-te, con parte de su cabeza aún vendada por las heridas. El candidato republicano tam-bién alabó el "trabajo fantástico" de los agentes del servicio secreto

de los agentes del servicio secreto que lo protegieron como si fueran "linebackers" (defensores en el fútbol americano), y se refirió a la imagen en la que aparece levantando el puño. "Mucha gente dice que es la foto más icónica que han visto", resaltó. "Yo solo quería seguir hablando, pero me acababan de disparar", explicó.

## Discurso moderado

Está contemplado que Trump ofrezca este jueves su discurso de aceptación de la nominación ante

unas 50.000 personas. Tras los hechos de violencia del sábado, se esperaba que reescribiera el texto y suavizara su tono, con un men-saje más centrado en la necesidad de unidad nacional antes que en criticar las políticas de Biden. Pero se daba también por hecho que buscaría capitalizar políticamente el delicado momento que vivió.

"Sería sorprendente que no se produjera un aumento en la po-pularidad de Trump tanto por la convención como por el intento de asesinato, pero el tamaño del aumento y su duración depende-rán del tono que él y otros oradores adopten en la convención re-publicana", dijo a "El Mercurio" Bruce Caine, politólogo de la Uni-versidad de Stanford. "Si intenta culpar a los demócratas por el atentado contra su vida o sugiere que es su retórica violenta y no la suya la culpable, alejará a muchos de los demócratas e independien-tes potencialmente persuadibles. Si lo utiliza para pedir más calma civismo, podría ayudarle con los

independientes y otros que quie-ren una política más unificadora". Wendy Schiller, profesora de Ciencias Políticas de la Universidad de Brown, destacó que el principal efecto del atentado será que "Trump solidificará su apoyo en su base principal y entre todos los republicanos; creo que cual-quier republicano que tuviera du-das persistentes sobre él volverá das persistentes sobre él volverá al redil y lo apoyará ahora." Y su actitud durante y después del ata-que lo ayudará por contraste fren-te a un Biden que ha sido cuestio-nado por su agilidad mental y su avanzada edad. "Sobrevivir a un intento de asesinato y parecer más vigoroso que Biden, incluso a tur 78 años estufica que Trumpo.

más vigoroso que Biden, incluso a sus 78 años, significa que Trump podrá persuadir a los votantes de que el es la opción más fuerte de las dos para los próximos cuatro años en el cargo", dijo.
"Sospecho que el atentado le dará a Trump un impulso temporal en las encuestas, pero no tendrá un gran efecto en la forma en que vota la gente" comentó la politóloga Nina Kasniunas, del Goucher College. "La mayoría de las personas que planean votar están firmenas que planean votar están firme-mente alineadas con un partido político u otro, y aunque hay indecisos, es poco probable que la sim-patía sea suficiente para influir en todos ellos. Si Trump emerge del todos ellos. Si Trump emerge del intento de asesinato como alguien que deja de lado su propia retórica áspera y es percibido como un verdadero intento de unir al pueblo estadounidense, podría influir en esos indecisos, pero dada su elección del senador J.D. Vance como su compañero de fórmula para la vicepresidencia, alguien que ha modelado su pretórica a natrir de la prodelado su pretórica a natrir de la modelado su retórica a partir de la del Trump que hemos conocido hasta ahora, es poco probable", hasta ahora, es poco probable", añadió la experta, quien destacó que Vance asegura el apoyo del estado de Ohio, que tiene muchos votos electorales, "y además ha estado trabajando muy duro para demostrar su lealtad al expresidente, lo que probablemente complace el ego de Trump".

"Vance fue la elección más portalista."

pulista que Trump pudo hacer, por lo que este es claramente un movimiento MAGA (por Make America Great Again), no un es-fuerzo por moverse hacia el me-dio", señaló Caine.